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Aos dezenove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-se

na Sala Severino Silveira, os seúores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT, Juliano

Machado - Progressistas, Dimmy Leão Alves - Progressistas, José Felipe Moreira D'Ávila - MDB,
Luís Ricardo La-Bella - PDT e Issa Esquirio El Hatal - MDB, sob a presidência do vereador Luís

Augusto Bittencourt - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição Federal,

Lei Orgânica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão ordinríria. Ausência justificada
por motivos de saúde, do vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas. Foi aprovada a ata

da sessão do dia 12 de maio. O senhor presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias

do Expediente: Foi lido Requerimento De Representação - Bancada Do Progressistas -
"Representação para apuração cle quebra de decoro parlamentar". Requerimento 0612025 - "Que seja

encaminhado a esta Casa Legislativa o seguinte: Cronograma completo da Secretaria Municipal de

Obras e Transportes, especificando em todas as respostas recebidas aos pedidos desta bancada. A
exemplo da resposta ao Pedido de Informações 2512025, que solicitava informações da retomada da

construção do Centro Comunitrírio da Olaria. Ao qual foi respondido através do Of'ÍCtO SMOT N"
10012025, informando que já estava no cronograma". Autoria: Vereador lrleto Viana- PT. Indicação
6512025 - "Que seja construída uma parudade ônibus na rua Roberto Teixeira, próximo ao monumento

do Santo Antônio". Autoria: Vereador Neto Viana- PT. Indicação 6612025 - "RETIRADA PELO

AUTOR" Indicação 67nA25- "Concede fifULO DE CIDADÃ favnf,NSE à senhora ROSSANA
BOEMO FERREIRA, pelos inestimáveis serviços prestados ao Município de Lavras do Sul,

ao longo dos anos". Autoria: Vereador Juliano Machado- Progressistas. Pedido de Informações no

3612025 - "Que seja informado qual a previsão de compra do maquinário para a Secretaria de Obras e

Transportes, para executarem a manutenção das estradas, conforme Projeto de Lei 1012025, aprovado

nesta Casa Legislativa no dia 06 de março, que autoriza o Poder Executivo a contratar operação de

credito com o Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE) no valor de R$ 8
473,000,00". Autoria: Vereador Neto Viana- PT. Pedido de Informações n" 3712025 - "Que seja

informado qual a previsão de compra de lâmpadas LED e a manutenção dos diversos pontos sem

iluminação no município". Autoria: Vereador Neto Viana- PT. Pedido de Informações n'38/2025 -
"Que seja informado se já foram providenciados os aparelhos celulares para todos os setores públicos

municipais, secretarias e departamentos que estiverem sem liúas fixas de telefone". Autoria: Vereador

Neto Viana- PT. Pedido de Informações n" 3912025 - "Que seja informado o que segue: 1. Qual órgão

é o responsável por emitir licenças ambientais? 2. Quais são os profissionais responsáveis por fiscalizar

e emitir as licenças? 3. Quantas licenças foram emitidas em2025?". Autoria: Vereador Cadico La-
Bella - PDT. Pedido de Informações n' 4012t25 - "Que seja informada qual a empresa responsável

pelo transporte da prancha, remetendo cópia do contrato vigente". Autoria: Vereadores Cadico La-
Bella - PDT e Neto Viana - PT. Pedido de Providência 095/2025 - "Que seja incluído na rota do

caminhão de lixo, a rua Dolores Abascal". Autoria: Vereador Neto Viana- PT. Pedido de Providência
09612025 - "Que seja realizado patrolamento e encascalhamento em toda a extensão da localidade do

Rincão dos Saraivas". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de Providência 09712025 - "Que
seja realizada a compra de fitas medidoras de glicemia e lancetas para a Farmácia Municipal". Autoria:
Vereador Cadico La-Bella - PDT. Grande Expetliente: O vereador José Felipe Moreira,
parabenizou o Executivo Municipal peio evento de futebol entre as secretarias. 0 vereador Issa

Esquirio El Hatal, somente desejou boa noite aos presentes. O vereador Dimmy Alves, tambem

parabenizouaorgarização do torneio entre as secretarias. Falou também sobre a presença do deputado

federal Afonso Hamm em Lavras do Sul e as emendas parlamentares destinadas ao municipio. O
vereador Neto Viana, parabenizou o presidente da casa legislativa pela passagem do seu aniversário.

Após, o vereador fez um resumo das suas Durante seu pronunciamento, o edil



leu respostas que recebeu da Secretaria de Agricuitura. Finalizou falando sobre as matérias

apresentadas na presente sessão ordinária. 0 vereador Nenê Brito, parabenizou o presidente da casa

pelo aniversário e parabenizou a todos que participaram do torneio entre as secretarias. Após, fàlou
sobre os pedidos apresentados na presente sessão ordinária. enfatizando as questões das estradas

municipais. 0 vereador Luis Ricardo Vieira La-Bella, comentou sobre um encontro com o deputado

Pompeo de Matos. 0 vereador Juliano Machado, parabenizou ao Executivo pelo torneio entre as

secretarias. Também falou da visita do deputado Aibnso Hamm. O vereador e presidente Luís
Augusto Bittencouú, falou sobre o tomeio entre as secretarias e após. Íàlou sobre seu apoio ao

deputado AÍbnso Hamm. Ordem do Dia: Projeto de Lei Executivo 038/2025 foi aprovado por
unanimidade dos vereadores presentes na sessão ordinária. A Indicaçâo 65/2025, lnrlicação 6712025

Íbram aprovadas por unanimidade entre os vereadores presentes na sessão ordinária com ausência

iustificada do vereador Clemar Biaggi Rocha. O Requerimento 0612025 foi aprovado com votos
contrários dos vereadores Dimm,v Leão Alves e Luis Ricardo Vieira La-Bella e ausência justiÍicada do
vereador Clemar Biaggi Rocha. Posse: O presidente desta Casa Legislativa deu posse ao suplente do

Parlido Progressistas. .Ioel Roberto Fontoura Saraiva que prestolr compromisso e entregou o diploma e

declaração de bens. A posse do suplente se fez necessária" devido ao impedimento do vereador Clemar
Biaggi Rocha * C-areca, do Progressistas, que subscreve o Ofício/Ilequerimento que requereu a análise

de possível quebra de decoro parlamentar nesta casa. Dando seguimento a Ordem do Dia, o assessor

da mesa diretora, leu o despacho da presidência desta casa e o ofício de representação e após, aconteceu

a votação aberta e nominal da seguinte forma: o vereador que fosse a favor do recebimento da denúncia
deveria votar SIM e o vereador que fosse contrário ao seu recebimento deveria votar lr{ÃO. Submetido
o requerimento a análise do plenário, obedecida a ordem de fala cla sessão ordinária. por voto da maioria
dos presentes. r,encidos os vereadores Joel Roberto Fontoura Saraiva" Sisínio Viana Guimarães (lrleto

Viana). José Eli Vieira Brito (Nenê Brito) e Luís Ricardo Vieira La-Bella (Cadico La-Rella), o

presidente declarou o resultado pelo recebimento da denúncia por maioria simples. Dando seguimento
aos trâmites, observados os impedimentos legais para participação na Comissão Processante

(presidente da Câmara, autor da denúncia e respectivo suplente e o representado). observada a

proporcionalidade partidária foi eÍbtuado sorteio para designar a Comissão Processante. cujos titulares

sorteados foram os seguintes: Dimmy Leão Alves, Luís Ricardo Vieira La-Bella e José Felipe Moreira
D'ávila, ficando de suplentes respectivamente, os vereadores Juliano Rodrigues Machado, José Eli
Vieira Brito e Issa Esquírio El l{atal. Concluído o sorteio, o presidente determinou um intervalo de

cinco minutos para que os vereadores titulares da Comissão Processante se reunissem e para elegerem,

desde logo, o presidente e o relator da retbrida comissão, feita a eleição foi designado çomo presidente,
o vereador Dimmy Leão Alves e relator. vereador Luis Ricardo Vieira La-Bella. Finalizando votação,

o vereador Joel Roberlo Fontoura Saraiva encerrou sua panicipação. Considerações Finais: 0
vereador lssa Esquirio El Hatal, falou que votou SIM pela imparcialidade. O vereador Neto Viana,
Í-alou sobre a votação que irá abrir a possibilidade de quebra de decoro contra este vereador. 0
vereador Juliano Machado, usou seu tempo de fala para ler uma resposta dada pelo Secretário

I-uciano Machado ao vereador Neto Viana. Os demais vereadores agradeceram a fala. Nada mais
havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se qlle as manifestações dos

vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "Severino Silveira"
da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul. 19 de rnaio de 2025
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